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赞誉“云嘉模式”进化快
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【本报广州讯】 11 月
23 日 ，熊 氏 集 团 、国 际 日
报报业集团董事长熊德龙
在国际日报副总编辑刘斯
协 ，陆 加 壹 集 团 副 总 裁 、
壹嘉集团总裁蓝庆文的陪
同下，在广州分别拜会了
广东省政府外事办主任陈
秋彦，广东省民政厅厅长
卓 志 强 、副 厅 长 陈 奇 ，就
一些公益事业进行了交流
和探讨。

当 天 ，作 为 云 嘉 集 团
荣誉顾问的熊德龙还参观
了新开发的云嘉怡翠公寓
项 目 ，对 设 计 新 颖 独 特 、
装修奢华精致的云嘉公寓
样 板 房 大 加 赞 赏 。 他 认

为，如此良好的地段和装
修 ，再 配 上 以 吃 得 好 、睡
得 好 、养 得 好 、长 得 好 这

“ 四 好 ”为 核 心 的 云 嘉 模
式，非常吸引人。

是 日 晚 ，熊 德 龙 赶 赴
清远，再次体验了云嘉在
清远狮子湖的公寓式酒店
及别墅。对云嘉全新打造
的云嘉·怡和湖光“四好”
国际体验中心，熊德龙以

“变魔术”来形容，认为变
化得太快、太漂亮了！他
指出，如此良好的环境及
优质全面的“四好”服务，
极大程度提升了项目的价
值，前景非常好。

在云嘉·怡和湖光“四

好 ”国 际 体 验 中 心 ，熊 德
龙接受了央视频《瞭望天
下》栏目组的专访。熊德
龙 说 ：“ 现 在 大 家 的 生 活
水平都提高了，都希望能
享 受 到 更 舒 适 、更 健 康 、
更美好的生活，云嘉的公
寓、别墅、酒店等物业，就
能满足这些需求。你看，
住在这装修得很漂亮、很
舒适的地方，不仅不用自
己 做 饭 ，三 餐 有 营 养 、健
康 餐 ，还 睡 得 非 常 舒 服 ，
而且有美容美发、养生保
健等各种服务，什么都具
备。所以，这里不仅很适
合中老年人，也非常适合
年轻人。因为，这里装修

时 尚 、格 调 高 雅 、服 务 周
到 ，真 正 能 实 现 吃 得 好 、
睡 得 好 、养 得 好 、长 得
好！”

“云嘉模式是一种创新
的模式，非常棒！”熊德龙
赞叹道：一方面，它为业主
提供非常全面、非常优质
的“四好”服务；另一方面，
它让投资者、合作伙伴有
可观的回报，有很大的升
值空间。这种模式，在国
外也肯定非常受欢迎。“所
以，我计划将印尼雅加达
现成的几百间公寓，巴厘
岛的别墅、酒店，新加坡对
面的巴淡岛度假村，以及
在新加坡的物业，拿出来

与云嘉强强联手，注入云
嘉模式，实现‘云嘉模式’
走出国门、我们的物业盘
活增值，以及促进当地就
业、政府增加税收等多赢
的局面。”熊德龙表示。

熊德龙最后还表示，有
生之年，他将继续做好三

件事：一是利用国际日报
这个平台传播中国声音，
二是在多方面发力增强华
人华侨凝聚力，三是尽己
所 能 支 持 中 国 的 公 益 事
业。“我要以这样的行动方
式，回报养父母的恩情，回
报我们的中华民族！”

宾主在广东省外事办礼宾府门前合影宾主在广东省外事办礼宾府门前合影（（右起右起：：周周
纪军纪军、、潘小燕潘小燕、、陈秋彦主任陈秋彦主任、、熊德龙熊德龙、、蓝庆文蓝庆文、、刘斯协刘斯协））

熊德龙在广东省民政厅与卓志强厅长熊德龙在广东省民政厅与卓志强厅长（（左二左二）、）、陈陈
奇副厅长奇副厅长（（右二右二））亲切交谈亲切交谈 熊德龙参观云嘉倚翠公寓样板房熊德龙参观云嘉倚翠公寓样板房

熊德龙在云嘉倚翠公寓前台与销售负责人合影熊德龙在云嘉倚翠公寓前台与销售负责人合影（（右三为蓝庆文右三为蓝庆文，，左二为云嘉左二为云嘉
集团总裁严考鑫集团总裁严考鑫））熊德龙在云嘉熊德龙在云嘉··怡和湖光怡和湖光““四好四好””国际体验中心接受采访国际体验中心接受采访

印尼狮子会服务51年将一如既往地为国家奉献
【本报讯】【本报讯】11 月 21

日(星期六)，印尼 MD 307 狮子会
通过视频方式以“新常态 51 狮子
会精神”为主题，庆祝狮子会为印
尼 社会服务 51 年庆典。

该 活 动 由 VDG1 Jessica Budi-
man 和 Radhitya Suwita 主持。来自
全国各 地的狮子会各分会领导
和成员参与此次活动。

筹 委 会 主 席 邓 志 强 (Irawan
Santoso) 致 词 表 示 ，因 为 在 新 冠
Covid-19 疫情大流行期间，所有
狮子会实际上都热衷于参加这次
联合庆祝活动。

他说，狮子会 MD 307 在印尼
服 务 51 年的旅程并不容易，因
此，应感谢狮子会前辈的英明领
导和为今天提供的服务中所做出

的贡献。
邓志强补充说，在迎接印尼

狮子会服务 51 周年 之际，已事先
开展了一系列活动，例如 11 月 1
日在 Cikarang 种植 5100 棵树和 分

发 5100 粒鱼籽，以及 与 TNI 合作
在泗水举办献血活动。

印尼 307 狮子会总监杨培炯
（ C C Yodianto Jaya）致词,对此次
活动的顺利举办深表欣慰。他希

望，即使在新冠疫情 Covid-19 大
流行状态下，印尼狮子会也必须
保持热情，通过关注卫生规则为
民众提供服务。

杨培炯说，51 年来,印尼狮子

会 307 已做了许 多有意义的工
作。展望未 来，希望大家能一如
既往 继续为我们心爱的国家服
务，愿我们一 起团结一致，共建
印尼狮子会更美好的明天。

国际狮子会主任徐煜权 (Jus-
wan Tjoe)和国际 狮子会总裁蔡正
佑博士（Dr Jung-Yul Choi）也分别
发来贺电。

崔 正 佑（Jung-Yul Choi）对 印
度尼西亚狮子会的 51 年服务表
示感谢。他希望印尼狮子会继续
前进并飞翔。

庆 祝 活 动 还 包 括 新 精 神
Flash MOP，虚拟合唱团、时装秀、
颁奖，在各个地区播报的各种 Li-
ons 服务活动，以及其他有趣的活
动。

杨培烱致词杨培烱致词 徐煜权致词徐煜权致词 邓志强致词邓志强致词

1111月月 11日成员们在放生鱼苗日成员们在放生鱼苗
早期活动照早期活动照：：杨培烱杨培烱、、Evi Lasma PohanEvi Lasma Pohan、、Ellen TheresiaEllen Theresia、、RupiarsiehRupiarsieh、、邓志邓志

强强)) 在在 1111月份在月份在 CikarangCikarang植树苗植树苗


